

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- La calificadora Moody's decidió mantener la calificación *Baa2* de Colombia, en grado de inversión, con perspectiva estable. La agencia argumentó su decisión en varios puntos, entre ellos: El marco institucional opera como un sistema de pesos y contrapesos, apoyando la calidad de las instituciones y la gobernabilidad del país. En particular, este marco previene de manera efectiva cambios en la política económica que marcarían una ruptura con el historial de Colombia de formulación prudente de políticas. Por otra parte, resaltan que las métricas fiscales y de deuda clave permanecerán alineadas con las de sus pares calificados de manera similar debido a la consolidación fiscal continua, que estará respaldada por un aumento estructural en los ingresos del gobierno. Cabe resaltar que, Moodys fue la única calificadora que mantuvo la calificación en grado de inversión a Colombia después de que Fitch Rating y S&P la bajaran un escalón en 2021.

- Por otra parte, el Banco de la República reveló su estimación de las inflaciones básicas con corte a mayo, las cuales excluyen los componentes más volátiles de la canasta básica. Durante el mes, dos de las tres diferentes medidas registraron variaciones mensuales inferiores a las observadas en el mismo mes del año anterior, lo que permitió desaceleración de la inflación anual, con excepción de la inflación sin alimentos, que, a pesar de no encontrar su máximo, continuó disminuyendo su ritmo de aceleración. La inflación núcleo 15, que excluye el 15 de las subclases de mayor volatilidad, pasó de 12,20% a/a a 11,88% a/a. Por otro lado, la inflación sin alimentos ni regulados disminuyó, pasando de 10,48% a/a a 10,46% a/a, mientras que, la inflación sin alimentos pasó de 11,51% a/a a 11,59% a/a, la variación anual más alta no vista desde agosto de 1999. Finalmente, el promedio de las tres medidas calculadas por el emisor disminuyó 9 pbs de 11,40% a 11,31% en mayo.

- En Perú, el Banco Central decidió mantener inalterada su tasa de referencia en 7,75% por quinto mes consecutivo, resaltando en el comunicado que la decisión no necesariamente implica el fin del ciclo alcista de tasas de interés. Dentro de los argumentos que soportaron la decisión, expuestos en el documento, la junta del banco resaltó: la tasa de inflación doce meses se redujo desde 7,97% de abril hasta 7,89% en mayo, mientras que la inflación que excluye alimentos y energía pasó de 5,66% a 5,11%; las expectativas de inflación a doce meses se redujeron de 4,25% en abril a 4,21% en mayo, aunque se mantiene por encima del límite superior del rango meta. Los indicadores adelantados y de expectativas sobre la economía en mayo muestran una recuperación frente al mes previo, manteniéndose la mayoría aún en el tramo pesimista. El documento cerró declarando que la junta del Emisor se encuentra especialmente atenta a la nueva información de inflación y sus determinantes, incluyendo la evolución de las expectativas de inflación y la actividad económica para considerar, de ser necesario, modificaciones en la posición de la política monetaria, reafirmando su compromiso de adoptar las acciones necesarias para asegurar el retorno de la inflación al rango meta en el horizonte de proyección.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de la jornada, sin fundamentales relevantes y a la espera del registro de inflación de mayo en Estados Unidos la siguiente semana, seguida de la reunión de los principales bancos centrales del mundo. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,17%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,46%. Los bonos del tesoro en EE. UU. operan con desvalorizaciones, el título a 10 años opera sobre 3,75%, subiendo 4,7 pbs en tasa frente al cierre anterior. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,04%.

- Los precios del petróleo operan sin cambios significativos frente al cierre de ayer. La referencia Brent opera sobre USD \$76,00/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$71,13/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.184,00, al alza frente al cierre anterior de USDCOP \$4.170,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar. El mayor movimiento durante la jornada lo registra el real brasileño que se aprecia (+1,01%)